

Coronavirus le centre de crise évoque une nouvelle étude sur la contagion et veut nous faire part d'un message important

Emmanuel André, virologue et porte-parole du centre de crise, a évoqué "une nouvelle étude" lors du bilan quotidien, mardi matin. "Elle porte sur la contamination, la contagion de cette épidémie". Le centre de crise veut donc nous "faire part d'un message important".

"Lorsqu'une personne dans une communauté a un diagnostic confirmé de contamination à coronavirus, donc lorsqu'elle est malade, elle a déjà probablement déjà contaminé une autre personne juste avant que ces symptômes n'apparaissent".

Dès lors, "c'est important que cette personne puisse rapidement informer son entourage et ceux avec qui elle a été en contact rapproché, pour qu'ils restent isolés chez eux à leur tour, le temps qu'on puisse apporter le suivi médicalisé nécessaire". C'est de cette façon qu'on peut éviter "une nouvelle chaîne de transmission", d'après le virologue.

L'étude prouve également qu'une fois malade, la personne "va encore contaminer une personne supplémentaire, donc c'est là qu'il faut vraiment pouvoir comprendre que quand on a des symptômes qui font penser à une infection à coronavirus, il faut absolument rester chez soi".

<https://www.msn.com/fr-be/actualite/coronavirus/coronavirus-le-centre-de-crise-%c3%a9voque-une-nouvelle-%c3%a9tude-sur-la-contagion-et-veut-nous-faire-part-dun-message-important/ar-BB12XCTW?li=BBqiQ9T&ocid=mailsignout>